

Vrai ou faux ?

Pour éviter un cancer du col de l'utérus, le seul moyen est de se faire dépister.

Faux

Face au cancer du col de l'utérus, il existe deux moyens complémentaires pour agir :

- La vaccination contre le papillomavirus pour les garçons et les filles âgés de 11 à 14 ans avec une possibilité de rattrapage jusqu'à 19 ans inclus ;
- La réalisation d'un test de dépistage (frottis du col de l'utérus) pour les femmes tous les 3 ans entre 25 et 29 ans, après deux tests normaux réalisés à un an d'intervalle, puis tous les 5 ans entre 30 et 65 ans.

Plus d'informations sur le cancer du col de l'utérus

